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Ayant obtenu mon diplôme d'ingénieur à Télécom Paris où je me suis investi
dans la CCT et le Forum, je me suis spécialisé en cybersécurité et en
algèbre appliquée. Après avoir complété un master de recherche au sein du
MPRI, j'ai choisi de mettre mes compétences au service du conseil en
cybersécurité chez Wavestone.

Ce qui me motive à intégrer l’association des alumni, c’est la possibilité de
garder contact avec l’Ecole et suivre ses évolutions. Je suis profondément
reconnaissant d’avoir vécu ce cursus et aimerais, à mon tour, contribuer au
rayonnement de Télécom Paris.

J’aimerais bien participer à l’organisation d’évènements tel que le Prix des
Technologies Numérique ou bien l’organisation de soirées/afterworks
d’anciens.

J’aimerais proposer des évènements conviviaux, basés sur la culture très
fêtarde que nous avions. Très personnellement, je sais que j’aimerais
énormément avoir des repas/soirées de promos. Voire même refaire des
pots ! A vrai dire, j’ai gardé des amis depuis Télécom et je les revois
régulièrement. Mais revoir à l’occasion d’un grand évènement tous mes
camarades serait une immense joie ! 


